

Sosialisasi TMMD Sengkuyung III Tahun 2022 Kabupaten Kebumen

Nurfaizin - KEBUMEN.XPRESS.CO.ID

Sep 28, 2022 - 11:38



pelaksanaan Sosialisasi TMMD Sengkuyung tahun 2022 di Aula Balai desa Giyanti Kecamatan Rowokele ini sesuai dengan rencana kegiatan Pemerintah Desa Giyanti

KEBUMEN - Dalam pelaksanaan Sosialisasi TMMD Sengkuyung tahun 2022 di Aula Balai desa Giyanti Kecamatan Rowokele ini sesuai dengan rencana kegiatan Pemerintah Desa Giyanti dalam hal ini bekerjasama dengan

Dipermaksas P3A Kabupaten Kebumen, Kodim 0709 Kebumen, dan Jajaran Forkompimcam Kecamatan Rowokele akan melaksanakan kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung III tahun 2022 Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (28/9/2022)

Dalam acara tersebut di hadiri oleh instansi terkait diantaranya Kodim 0709 Kabumen yang di wakili oleh Kodim 0709 Kebumen Kapten Czi Saliyo ,Camat Rowokele Bapak Drajad , Kapolsek Rowokele AKP Diyono , Danramil 21/Rowokele, Kepala Desa Giyanti Bapak Rakiman dan Jajaran Pemerintah Desa, Lembaga Desa serta Tokoh Masyarakat dan Tokoh Agama Desa Giyanti.

Pada kesempatan tersebut Kepala Desa Giyanti Bapak Rakiman menyampaikan selamat datang Kepada seluruh peserta dan mengucapkan rasa terima kasih sudah meluangkan waktu untuk dapat hadir pada kegiatan Sosialisasi Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TTMD) III di Desa Giyanti. Diketahui bahwa kegiatan TMMD di Desa Giyanti akan melaksanakan beberapa kegiatan di antaranya kegiatan pembangunan fisik yaitu kegiatan raba beton dan Talud tepatnya Jalan Desa Giyanti menuju Desa lainnya ,serta pembangunan RTLH rehab rumah tidak layak huni dengan rumah yang tersebar di masing-masing tiap wilayah RW.

Kodim 0709 Kebumen yang di sampaikan Danramil 21/Rowokele Kapten Czi Saliyo berharap bahwa nantinya kegiatan tersebut mendapat dukungan, peran serta dari semua pihak, terutama Pemerintah Desa Giyanti dan masyarakat Desa Giyanti, sehingga pada kegiatan tersebut berjalan dengan aman dan lancar.

Hal serupa juga disampaikan dari Bapak Drajad Camat Rowokele bahwa kami berharap kepada seluruh Masyarakat dapat mendukung penuh program tersebut, utamanya pada kegiatan pembangunan Rabat Beton dan Talud yang memerlukan kegiatan gotong royong kerja bakti guna mensukseskan kegiatan TTMD di Desa Giyanti sehingga kegiatan tersebut dapat selesai dengan baik dan sesuai dengan waktu yang di tentukan. Tujur Drajad

hal senada juga di sampaikan oleh AKP Diyono Kapolsek Rowokele kami selalu mendukung program guna membangun kabupaten kebumen sejahtera dan Semoga dengan adanya kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung II Kabupaten Kebumen dapat berjalan lancar dan membawa kebaikan bagi seluruh Masyarakat Desa Giyanti. Pungkasya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen